
В ЧЕМ УНИКАЛЬНОСТЬ МОМЕНТА? 

 

В центре «Олимп» состоялась пресс-конференция первого 

заместителя губернатора области, секретаря регионального 

политического совета Всероссийской политической партии «Единая 

Россия» П. А. Меркулова. Руководитель, курирующий в администрации 

области вопросы развития физической культуры и спорта, рассказал о 

последних достижениях орловских спортсменов и организаций, 

проводящих соревнования, а также поделился планами на ближайшее 

будущее. 

 
Пресс-конференцию предварял показ на демонстрационном экране 

видеофрагментов триумфальных выступлений на международной арене таких 

известных орловских спортсменов, как Денис Бойцов, Игорь Павлов, Татьяна 

Левина. Журналисты сразу же прониклись тоном предстоящей пресс-

конференции, благо в ней участвовали и сами герои орловского спорта. 

— Мы решили сделать подобные встречи с представителями средств 

массовой информации области регулярными, проводить их раз в квартал. 

Важно, чтобы общественность была информирована не только о последних 

успехах наших спортсменов, но и о той работе, которую осуществляет 

администрация области по развитию физической культуры и спорта, — 

заметил П. А. Меркулов, открывая пресс-конференцию. 

С обстоятельным докладом Павлу Александровичу выступать не 

пришлось, поскольку журналистам заранее были розданы материалы 



специально подготовленного по данной теме пресс-релиза. Однако отдельно 

Меркулов остановился на вопросах развития материально-спортивной базы — 

какой еще вопрос может быть более актуальным? 

Первый заместитель губернатора весьма оптимистично оценил 

перспективы строительства современных спортивных объектов в Орловской 

области: 

— Сложилась уникальная возможность создать в нашей области центры 

по нескольким видам спорта. Уникальность в том, что спортсмены получат не 

только современные арены, на которых можно проводить полноценный 

тренировочный процесс и соревнования, в том числе российского и 

международного масштаба, но и возможность параллельно учиться, получать 

высшее образование. В этом направлении администрация области создает 

специальное структурное объединение совместно с ОрелГТУ и центром 

«Олимп». 

Затем П. А. Меркулов рассказал о конкретных шагах по укреплению 

материальной базы орловского спорта. В частности, недавно была закуплена 

достаточно дорогостоящая специальная техника для федерации бокса, 

федерации велоспорта. В этом году планируется сдать в эксплуатацию Дворец 

спорта ОрелГТУ и первую часть конноспортивного комплекса (об этих 

объектах «Пас» совсем недавно рассказывал читателям). 

Есть планы по развитию базы Центрального стадиона. На встрече 

Меркулов, представил журналистам Д. А. Шатохина, недавно назначенного 

генеральным директором Центрального стадиона. Кстати, главная спортивная 

арена области имеет статус государственного учреждения, а это значит, что 

теперь ее финансирование и развитие — забота областных властей. На 2007 

год в областном бюджете планируется предусмотреть выделение средств на 

проведение ремонта Центрального стадиона. Первый заместитель губернатора 

считает, что в следующем году все-таки удастся положить на стадионе 

покрытие легкоатлетической дорожки. 

Не обошел вниманием П. А. Меркулов и вопрос о будущем так и не 

достроенного спортивного комплекса на территории Центрального стадиона. 

Павел Александрович отметил, что ведутся переговоры с рядом 



потенциальных инвесторов, которые на определенных условиях 

использования комплекса могли бы принять участие в финансировании работ 

по завершению его строительства. 

Наверное, и самому Меркулову неловко всякий раз на подобных 

встречах отвечать на вопросы о сроках начала строительства Ледового дворца. 

Давно уж обещан дворец поклонникам спорта, этот объект нужен области, и 

это не блажь какой-нибудь немногочисленной группы фанатов. Как отметил 

П. А. Меркулов, строительство Ледового дворца переносится на следующий 

год. Область вышла с инициативой в федеральные органы, идет поиск 

дополнительных источников финансирования, но три четверти средств от 

необходимого уже есть. 

Планируется и строительство в области еще нескольких (!) футбольных 

полей с искусственным покрытием, в том числе на Центральном стадионе. 

— Все это даст новый импульс развитию спорта в нашей области, — 

подытожил П. А. Меркулов, и с ним нельзя не согласиться. Остается только 

надеяться, что планы будут осуществлены. 

Кстати, отвечая на соответствующий вопрос, секретарь регионального 

политсовета  «Единой  России» подчеркнул, что под эгидой партии в области 

возводите конноспортивный комплекс. От включенных в программу 

единороссов строительств в регионах так называемых воздухонадувных 

спортивных 

залов Орловская область отказалась по ряду причин. По словам Павла 

Александровича, нам нужна поддержка «Единой России» в строительстве 

более основательных, проверенных временем спортивных сооружений. 

Меркулов предоставил слово и ректору ОрелГТУ В. А. Голенкову. Он 

вкратце рассказал о том внимании, которое уделяется вопросам развития 

физической культуры и спорта в коллективе университета, планах 

строительства студенческого спортивного центра. Впрочем, обстоятельное 

интервью В. А. Голенкова как раз на эту тему было опубликовано в 

предыдущем номере «Паса». 

На пресс-конференции чествовали ведущих спортсменов области. Что 

примечательно: выступая с ответным словом, все они, во-первых, благодарили 



за поддержку и внимание к их персонам, к спорту администрацию области, 

руководителей учебных заведений, где они обучаются (ОрелГТУ, «Олимп»), а 

также тренеров. Проявили, одним словом, политическую зрелость и 

человеческую благодарность, несмотря на юный возраст. 

Денис Бойцов откликнулся на просьбы журналистов и 

продемонстрировал тот самый пояс чемпиона мира среди молодых 

профессионалов, который недавно завоевал (интервью Дениса Бойцова 

опубликовано на 4-й странице номера). 

По поручению губернатора П. А. Меркулов вручил Почетные грамоты и 

денежные премии победителю первенства Европы по боксу среди юношей 

Роману Усикову и его тренеру А. И. Усикову. Значки и удостоверения 

мастеров спорта были вручены Эдуарду Аспидову (бокс) и Андрею Калинину 

(греко-римская борьба). 

Начальник управления по физической культуре и спорту администрации 

области А. Д. Куницын также ответил на ряд вопросов журналистов. В 

частности, рассказал об олимпийских перспективах наших спортсменов. 

Куницын сказал, что в области сейчас уделяется пристальное внимание и 

развитию спорта среди лиц с ограниченными физическими возможностями. У 

нас уже есть призер Сурдлимпийских игр — борец Дмитрий Пронин. 

Орловщина будет стремиться к тому, чтобы наши земляки становились 

участниками Паралимпийских и Сурдлимпийских игр. 

Интервью еще одного знаменитого спортсмена, представляющего 

Орловщину на крупнейших соревнованиях, 

— чемпиона мира и Европы по легкой атлетике, заслуженного мастера 

спорта Игоря Павлова 

— читайте в одном из ближайших номеров «Паса». 

Александр БОЧКОВ. 
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